



ピンボケ会

「プノンペン」

森田 雪 さん撮影

カメラ キヤノン
絞リ F8
シャッター オート

特選

北窓を開けお隣の嬰と会ふ

北窓を開けて魚河岸目のあたり

本選

あはあはと麴の育つ春灯

今も尚幼帝悼む流し雛

這ふ稚の声あげ雛へまっしぐら

俳句会 (二月例会)

大庭土筆選

原口 孝子

花田ムツ子

野上マチ子

藤田 昌愁

木下 民子

短歌会 (四月例会)

矢野京子選

梅の花ほころぶ傍へ繭の木は芽吹きを急ぐか昨年ことぞの葉落す

手伝ふと小六少女はわれに付き時かけ海鼠を薄切りにする

餌を撒けばメタボな鯉らひとつ食みゆつくり沈む役終ふるがに

雪降れば鳥は底の下を飛ぶむかしは深き森でありしが

発電の風車ゆつたり舞ひるたり整へられし棚田過ぎれば

神崎 鈴子

藤川ミヤ子

香月 昭子

住田 則雄

金田トシ子



- 小学3年男子の部優勝
石田 三四郎さん (桂川小)
- 小学4年男子の部優勝
西 響さん (桂川小)
- 小学2年女子の部準優勝
平山 流水菜さん (桂川小)
- 小学3年女子の部準優勝
岩見 秋華さん (桂川小)
- 小学4年男子の部3位
秦 京一郎さん (桂川東小)

日頃の熱心な練習の成果が実を結ぶ

3月29日に佐賀県鳥栖市民体育館において「第7回昇龍門空手道選手権大会」が開催され、拳成館空手道場（本部：田川郡福智町伊方）の穂波支部道場に通う桂川町の道場生たちが大活躍し上位入賞を果たしました。“努力は報われる！”これからも頑張ってください。入賞おめでとうございます。



我が町の元気っ子・桂スポ軍団が見事準優勝!!

3月14日・15日に佐賀県基山町で開催された「基山少年野球大会」で、桂川町野球スポーツ少年団（田中隆行 監督）が準優勝しました。強豪、庄内ジャガーズとの決勝戦は、見る者に汗握るプレーの連続の好ゲームで、結果は惜しくも0-1で敗戦。しかし、『桂スポ軍団』の“チャレンジ・ザ・シーズン”は始まったばかり。これから迎える各大会や9月19日開催の地元、桂川記念大会での優勝・そして全国大会めざして頑張りますので、応援よろしくをお願いします。一緒に汗を流して楽しく野球をしていく仲間を募集中です。まずは見学に、直接町民グラウンドにお越しください。

編集＊後記 Editorial Postscript

- ▶よく2歳の娘と一緒に、公園に出かけます。スベリ台が大好きで、止めなければ10回でも20回でも滑ります。筑豊緑地公園など大きな公園は、遊具は充実していますが、休日は人が多くてなかなかゆっくり遊べません。
- ▶そこで、最近はおつばら寿命公園や町内の公園に出かけています。どこも地域の方々の手で、きれいに整備されているので、安心して遊べます。楽しそうに遊んでいる子どもの笑顔を見るたびに、地域の方々に感謝、感謝です。ありがとうございます。(齊藤)

広報紙に関するお問合せは、☎65・1082まで

